

BINMAS

Polsek Kotabaru Lakukan Patroli Intensif Jelang Malam Pergantian Tahun

KARAWANG - KARAWANG.BINMAS.ID

Dec 31, 2024 - 16:40



KOTABARU KARAWANG - Dalam rangka pengamanan momen perayaan malam pergantian Tahun Baru 2025, jajaran Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat akan intensif melaksanakan patroli malam di sejumlah lokasi strategis.

Kegiatan patroli itu dilakukan bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban

masyarakat, sekaligus melakukan penertiban terhadap berbagai potensi gangguan seperti premanisme, penjualan minuman keras ilegal, dan penyakit masyarakat lainnya.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. menekankan pentingnya kesiapan seluruh personel menghadapi agenda patroli yang menjelang malam pergantian tahun baru.

"Patroli akhir tahun ini akan sangat intensif, diharapkan seluruh personel dapat menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab dan tetap menjaga kesehatan masing-masing," ujar Kapolsek, Selasa (31/12/2024).

Menurutnya, dengan melakukan patroli intensif, Polsek Kotabaru memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di Kecamatan Kotabaru tetap kondusif selama perayaan pergantian tahun.

Kapolsek juga mengingatkan seluruh jajarannya agar tetap mengedepankan pelayanan prima kepada masyarakat.

"Patroli malam pergantian tahun merupakan agenda rutin yang menjadi fokus Polsek Kotabaru untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan, seperti kemacetan, kebut-kebutan liar dan pesta kembang api yang tidak sesuai aturan diberbagai titik kumpul seperti jalur pantura, jalan By Pass Jomin dan jalur Jenderal Sudirman serta Jalan Juanda Sarimulya.

Dengan persiapan matang dan kolaborasi yang baik antar anggota dan Instansi terkait, pihaknya optimistis mampu menjaga wilayahnya tetap aman hingga memasuki tahun baru.

"Puluhan personil Polsek Kotabaru akan diterjunkan dalam pengamanan perayaan akhir tahun dan peribadatan diberbagai rumah ibadah sesuai dengan petunjuk yang ada, kami berharap situasi Kamtibmas di Kecamatan Kotabaru tetap terjaga, aman dan kondusif," pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain